



10 de agosto de 2006

La CHS abre esta semana un sondeo a los regantes del Azarbe y propone que el Ayuntamiento de Murcia ceda el pozo de Zarandona para el riego de esta zona

El Comisario de Aguas ha recibido a representantes de la Comunidad de Regantes del Azarbe Mayor para buscar soluciones a la sequía

El Comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, ha recibido hoy a una representación de la Comunidad de Regantes del Azarbe Mayor, a quienes ha comunicado que en los próximos días se pondrá en explotación un sondeo para regar la Acequia de Pitarque, ubicada en esta zona de la Huerta de Murcia, y les propuso solucionar la falta de agua que sufre esta zona con el pozo de Zarandona, propiedad del Ayuntamiento de Murcia, que debería ceder su gestión a la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS).

La reunión se ha producido tras desplazarse a la Comisaría de Aguas un grupo de 70 regantes de la Comunidad de Regantes del Azarbe Mayor, de las Acequias Real Nueva y Pitarque, así como del Tercer Tercio de la Acequia de Zairaiche, que protestaban porque no podían regar sus cultivos herbáceos debido a la severa sequía que padece la Cuenca del Segura.

En el encuentro, Aldeguer les ha comunicado que en los próximos días, la CHS pondrá en explotación un sondeo propiedad de la Junta de Hacendados de Murcia, que suministrará agua a los regadíos de la Acequia de Pitarque.

Además, ha señalado que la CHS está estudiando soluciones para paliar el déficit que sufre el regadío tradicional de la Cuenca, incluidas en el Plan Especial para la Sequía, entre las que se encuentran poner en marcha más sondeos y destinar agua depurada a los cultivos.

En este sentido, Aldeguer propuso a los regantes del Azarbe Mayor solucionar su actual situación con el Pozo de Zarandona, propiedad del Ayuntamiento de Murcia, que les proporcionaría un caudal de más de 300 litros por segundo, para lo cual es necesario que el Consistorio murciano ceda la gestión del sondeo a la Confederación Hidrográfica, como ya han hecho otros organismos, entre ellos la Junta de Hacendados.

La CHS quiere agradecer a los regantes que, a pesar de la tensión y la angustia que padecen debido a que no disponen de agua suficiente para regar sus plantaciones por culpa de la severa sequía, hayan mostrado en todo momento una actitud educada y correcta.

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Confederación, ha puesto en marcha obras de emergencia por valor de 8 millones de euros para paliar los efectos de la sequía, consiguiendo que, con un bienio más seco que el que padeció la Cuenca del Segura hace un decenio, el río mantenga un caudal ecológico. La CHS, en su afán por gestionar ecuánimemente los escasos recursos hídricos existentes, está trabajando para dar soluciones a las tres Vegas.